

IHSG CATATKAN REKOR TERTINGGI SEPANJANG MASA

Pekerja melintasi layar digital pergerakan saham di Bursa Efek Indonesia, Jakarta, Rabu (13/3/2024). IHSG berhasil menyentuhkan rekor tertinggi sepanjang masa atau All Time High (ATH) di level 7.435 pada perdagangan sesi pertama di hari perdana pembukaan bursa saat bulan Ramadhan.



PP Presisi Targetkan Kontrak Baru Tumbuh 20 Persen Pada 2024

I Gede Upeksa Negara menjelaskan, segmen bisnis jasa pertambangan dan konstruksi sipil menjadi kontributor utama pendapatan sebesar 92 persen, dan sisanya sebesar 8 persen berasal dari lini bisnis *supporting* yaitu *production plant, structure work* dan *rental heavy equipment*.

JAKARTA (IM) - Perusahaan konstruksi BUMN, PT PP Presisi Tbk (PPRE) menargetkan perolehan kontrak baru meningkat 15 sampai 20 persen year on year (yoy) pada 2024, dibandingkan capaian pada 2023.

Selama 2023, perseroan mencatatkan kontrak baru senilai Rp6,7 triliun atau meningkat 28,72 persen (yoy)

dibandingkan selama 2022 yang senilai Rp5,2 triliun.

"Kami menargetkan perolehan kontrak baru tahun 2024 meningkat 15 sampai 20 persen (yoy), didominasi sektor jasa pertambangan dengan melihat potensi pasar di sektor tambang yang masih sangat besar ke depan menjadikan semangat dan motivasi kami untuk terus meningkat-

kan nilai kontrak baru, sehingga dapat menggenjot revenue untuk meningkatkan value added bagi seluruh pemangku kepentingan," kata Direktur Utama PPRE I Gede Upeksa Negara di Jakarta, Rabu (13/3).

Selama 2023, perseroan membukukan penjualan senilai Rp3,4 triliun, dengan meraih laba senilai Rp172 miliar. I Gede menjelaskan, segmen bisnis jasa pertambangan dan konstruksi sipil menjadi kontributor utama pendapatan sebesar 92 persen, dan sisanya sebesar 8 persen berasal dari lini bisnis *supporting* yaitu *production plant, structure work* dan *rental heavy equipment*.

Pencapaian perseroan sebagian besar berasal dari penyelesaian dan progress proyek-proyek jasa pertam-

bangun sebesar 47 persen, atau meningkat 13 persen (yoy) apabila dibandingkan tahun sebelumnya sebesar 34 persen.

Kemudian, konstruksi sipil sebesar 45 persen, sisanya berasal dari proyek *structure work* sebesar 3 persen, *rental heavy equipment* sebesar 3 persen, dan *production plant* sebesar 2 persen.

"Perolehan pendapatan mayoritas berasal dari lini bisnis jasa pertambangan dan konstruksi sipil, sejalan dengan strategi perseroan untuk tetap fokus pada jasa pertambangan dan konstruksi sipil," ujar I Gede.

Dari sisi rasio keuangan, untuk rasio leverage membaik, seperti Debt to Equity Ratio (DER) dari 1,41 kali pada 31 Desember 2022 menjadi 1,19 kali pada 31 Desember 2023, serta DER

Interest Bearing dari 0,75 kali pada 31 Desember 2022 menjadi 0,54 kali pada 31 Desember 2023.

Lebih jauh I Gede menjelaskan, perseroan masih dapat menjaga angka EBITDA positif di tengah mundurnya beberapa proyek yang ditarget di dapatkan pada kuartal awal menjadi kuartal akhir 2023.

"Karena itu PPRE belum dapat mengenerate revenue secara maksimal di tahun 2023 ini, namun PPRE berhasil menurunkan beban pokok dengan penerapan program *cost leadership* yang dijalankan serta penerapan optimalisasi alat untuk memaksimalkan produksi sehingga gross profit margin meningkat di 17,45 persen tahun 2023," ujar I Gede. ● **hen**

Koleksi Furnitur Premium Home Galleria Kini Hadir di INFORMA Mal Artha Gading



Home Galleria di INFORMA Artha Gading, Jakarta.



Staf Home Galleria siap menyapa pelanggan setia.

JAKARTA (IM) - Home Galleria by INFORMA, galeri furnitur eksklusif di bawah naungan PT Home Center Indonesia dan juga merupakan bagian dari Kawan Lama Group, secara resmi menghadirkan *outlet*-nya di dalam INFORMA Mal Artha Gading, Jakarta.

Vice President Marketing Communication INFORMA Bertha Hapsari mengatakan pihaknya antusias dapat menghadirkan koleksi furnitur premium Home Galleria

di INFORMA Mal Artha Gading yang tentunya memperluas pilihan kebutuhan furnitur hunian dan bisnis, khususnya bagi pelanggan yang mengadopsi *luxury lifestyle*.

"Kini, masyarakat Jakarta Utara dan sekitarnya dapat lebih mudah menemukan furnitur idaman untuk interior hunian yang sesuai dengan selera dan *personality*-nya," kata Bertha.

Hadir sejak tahun 2020 sebagai salah satu inovasi

dari INFORMA, Home Galleria merupakan ritel furnitur dengan konsep toko yang terinspirasi oleh galeri seni dimana pelanggan dapat menemukan koleksi produk furnitur *high-end* pilihan dengan sentuhan pengerjaan terbaik (*finest craftsmanship*) dari seluruh dunia untuk berbagai selera dan gaya interior favorit.

Beragam furnitur premium yang dihadirkan Home Galleria dibagi menjadi lima kategori, mulai dari Marble Gallery yang berisi ragam fur-

nitur dari 12 pilihan marmor dengan corak dan desain yang elegan, Art Gallery dengan deretan *home accessories* yang telah dikurasi dan ditata sedemikian rupa sehingga sarat dengan nilai artistik.

Lalu Mirror Gallery yang berisi ragam cermin dengan aksesoris yang sempurna untuk mempertegas kesan anggun untuk rumah, Lighting Gallery dengan koleksi lampu untuk ruangan kecil hingga besar yang ditampilkan dengan indah untuk mempercantik

rumah dan menonjolkan nilainya, dan Vanity Gallery yang berisi kabinet kamar mandi, wastafel, keran, yang didesain secara eksklusif oleh desainer ternama asal Italia.

Menyambut pembukaan di Mal Artha Gading ini, Home Galleria juga menghadirkan penawaran harga istimewa untuk berbagai produk furnitur premium pilihan yang dapat dinikmati hingga 17 Maret 2024. ● **vit**

15 Proyek Migas Beroperasi pada 2024 untuk Pacu Produksi

JAKARTA (IM) - SKK Migas mengatakan bahwa se-

banyak 15 proyek hulu migas yang akan beroperasi pada 2024 guna menambah kapasitas produksi sebesar 41.922 barrel oil per day (BOPD) dan 207 juta standar kaki kubik per hari (MMSCFD).

"Rencana onstream 2024, ada 15 proyek dan diharapkan memberi tambahan peningkatan kapasitas 41.922 BOPD dan 207 MMSCFD gas dengan CAPEX sekitar 560,1 juta dolar AS," ujar Kepala Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) Dwi Soetjipto dalam RDP dengan Komisi VII DPR RI di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (13/3).

Dwi menyotir persoalan minyak yang masih mengalami penurunan. Melalui proyek onstream 2024 ini, ia berharap dapat menambah kapasitas minyak, seperti me-

lalui proyek di Forel Bronang untuk menghasilkan minyak sebanyak 10 ribu BOPD dan gas sebanyak 43 MMSCFD, Pertamina EP Puspa Asri yang ditargetkan menambah 600 BOPD, serta Flowline ASDJ-116X yang ditargetkan menambah kapasitas minyak sebesar 94 BOPD.

Lebih lanjut juga ada OPL E-Main yang diharapkan dapat menambah kapasitas produksi sebesar 128 BOPD, Akatara Gas Plant yang ditargetkan menambah produksi minyak sebesar 1.100 BOPD dan gas sebesar 25 MMSCFD, serta Banyu Urip Infill Clastic yang diharapkan dapat menambah kapasitas produksi minyak sebesar 30 ribu BOPD.

Sedangkan, sembilan proyek lainnya ditargetkan dapat menambah produksi gas. "Selain itu, ada beberapa

produksi lain, misalnya Hidayah Petronas yang diharapkan onstream 2027 dengan tambahan 25 ribu BOPD," ucap dia.

Adapun proyeksi lifting migas nasional yang diperbaharui per 6 Februari 2024, terdapat sekitar 14 proyek terkait lifting minyak yang sedang dalam rencana pengembangan dan ditargetkan untuk mulai beroperasi pada rentang 2025-2027.

"Ini ada beberapa agenda (pada 2025) seperti onstream POD-proyek Terubuk ini Forel, Wilela, Merakes East, OO-OX, dan lain-lain," kata Dwi.

Lebih lanjut, pada 2026 terdapat onstream POD (plan of development) proyek komersialisasi Gas Banyu Urip, Ande-Ande Lumut, Tambak Boyo, Ubadari, dan lain-lain. "2027 ada onstream

POD-proyek Geng North-Gehem, Hidayah, Anambas, Langsa, Gendalo-Gandang, dan lain-lain," ucap dia.

Proyek-proyek tersebut, Dwi melanjutkan, merupakan potensi-potensi yang dimiliki oleh Indonesia untuk mengangkat kapasitas lifting minyak ke depannya.

Sebelumnya, SKK Migas menyebut realisasi lifting minyak di tahun 2023 sebesar 605.500 barel minyak per hari (BOPD). Capaian tersebut di bawah target lifting minyak pada 2023 sesuai ditetapkan APBN 2023, yakni sebesar 660.000 BOPD, dan di bawah target work program and budget (WP&B) yang ditetapkan, yakni sebesar 621.000 BOPD. ● **dro**

OJK Segera Terbitkan Aturan Transparansi SBDK

JAKARTA (IM) - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) segera menerbitkan Peraturan OJK (POJK) yang mengatur transparansi dan publikasi suku bunga dasar kredit (SBDK) bagi bank umum konvensional.

Hal itu disampaikan oleh Kepala Eksekutif Pengawas Perbankan OJK Dian Ediana Rae setelah menghadiri rapat kerja bersama Komisi XI DPR RI di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (13/3). "Lancar semua (saat pembahasan dalam rapat kerja). Sudah di-approve secara keseluruhan," kata Dian dikutip dari Antara.

Sebelumnya, OJK menargetkan POJK tentang transparansi SBDK rampung dan terbit pada akhir tahun 2023. Kini Dian memastikan, aturan tersebut bakal diterbitkan dalam waktu dekat setelah melewati proses harmonisasi dengan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham).

Lebih lanjut, Dian menjelaskan POJK tersebut pada dasarnya mendorong transparansi informasi terkait suku bunga kredit. Prinsip yang akan diatur termasuk komponen dasar pembentuk suku bunga.

Dian mengatakan, POJK terbaru itu akan memuat aturan lebih rinci termasuk terkait dengan sanksi. Nantinya, perbankan wajib menyampaikan laporan publikasi SBDK dengan informasi yang memuat biaya overhead, margin keuntungan, dan seterusnya.

"Yang penting itu

adalah transparan kepada masyarakat. Dia (bank) tidak akan boleh menyembunyikan apapun. Jadi itu yang komponen suku bunga dasarnya seperti apa, overhead cost-nya segala macam, terus margin yang akan diambil, itu akan kelihatan," kata Dian.

Melalui penerbitan aturan itu, imbuh Dian, diharapkan kompetisi antarbank dapat tercipta lebih sehat. Selain itu, diharapkan mekanisme pasar dapat tercipta lebih efisien. Sementara nasabah juga akan teredukasi dan bisa lebih mudah membandingkan bunga antar-bank.

"Bedanya sekarang kita bisa melihat perbandingannya dengan mudah, satu bank ke bank lain. Sekarang ini kita ambil standar internasional dari best practice. Itu yang akan ada perubahan cukup mendasar sebetulnya. Jadi tidak lagi masing-masing, itu kan sulit diperbandingkan," kata Dian.

Undang-Undang Nomor 4 tahun 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (UU P2SK) telah mengamanatkan perbankan agar dapat melakukan transparansi atas penetapan suku bunga kredit. Oleh sebab itu, OJK menyiapkan aturan turunan melalui POJK.

Sebelumnya pada pertengahan tahun lalu, OJK menyampaikan kebijakan tentang transparansi SBDK diharapkan dapat berkontribusi dalam pengendalian Net Interest Margin (NIM) perbankan. ● **dot**

PLN EPI Inisiasi Program Ekowisata Mangrove

JAKARTA (IM) - PT PLN Energi Primer Indonesia (PLN EPI) bersama PT PLN Indonesia Power (PLN IP) menjalin sinergi dalam menginisiasi program Kawasan Ekowisata Mangrove di Desa Bunton, Kecamatan Adipala, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah.

Direktur Utama PLN EPI Iwan Agung Firstantara mengungkapkan, peran PLN EPI tidak terbatas pada penyediaan energi primer untuk kebutuhan pembangkit saja, tapi juga berkontribusi pada upaya pelestarian lingkungan dan mendorong kesejahteraan sosial masyarakat di sekitar wilayah operasi.

"Kami melakukan program pelestarian lingkungan melalui penanaman 5.000 ribu pohon cemara laut, yang bertujuan untuk mencegah abrasi pantai, mengurangi dampak pemanasan global dan yang lebih penting lagi dapat mereduksi atau mengurangi zat pencemar udara dan emisi karbon," kata Iwan di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (13/3).

Sekretaris Perusahaan PLN EPI Mamit Setiawan menambahkan, lokasi program yang merupakan kawasan pantai menjadi tantangan tersendiri bagi suksesnya program ini.

Untuk itu PLN EPI bersama PLN IP dan stakeholder lain terkait mendorong program kajian sosial yang komprehensif yang diharapkan dapat memetakan lebih jauh terkait profil sosial ekonomi masyarakat setempat.

"Dengan adanya program ini ke depan diharapkan ada

peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui program pemberdayaan masyarakat di kawasan ekosistem Pantai Bunton Adipala," kata Mamit.

Program ini juga sebagai upaya untuk menyerap karbon dioksida (CO₂). Proses penyerapan CO₂ melalui proses fotosintesis ini, membantu mengurangi emisi gas rumah kaca, memperlambat pemanasan global dan mencegah abrasi pantai, tambahnya.

Sementara itu Senior Manager PT Indonesia Power UBP Jateng 2 Adipala I Wayan Arimbawa mengatakan, upaya pelestarian lingkungan sejalan dengan komitmen Environment, Social & Governance (ESG) PLN Group.

"Sesuai dengan misi kami menciptakan atau memberikan solusi energi yang andal efisien dan ramah lingkungan. Penanaman mangrove ini adalah suatu upaya dalam menjaga lingkungan dimana ekosistem pantai sangat penting tidak hanya mendukung sumber daya lokal tetapi juga memberikan daya tahan lingkungan masa depan," ujar Wayan. ● **pan**

PENGUMUMAN KONVERSI PERSEORAN PT DUTA DAYA DIGITAL ("Perseroan")

Sesuai Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham, telah dilakukan Konversi Hutang sebesar Rp. 48.030.000.000,- (empat puluh delapan miliar tiga puluh juta rupiah) diakui sebagai Hutang Perseroan kepada CREWIDLE HOLDING PTE. LTD. (Berkedudukan di Republik Singapura), dan akan dicatat pada laporan keuangan Perseroan yang dinyatakan dalam akta tertanggal 12-03-2024 (dua belas Maret dua ribu dua puluh empat) Nomor 07, yang telah mendapatkan Persetujuan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia tertanggal 12-03-2024 (dua belas Maret dua ribu dua puluh empat) Nomor AHU-0015898-AH.01.02.TAHUN 2024 dan penerimaan pemberitahuan perubahan Anggaran Dasar yang telah diterima dan dicatat di dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia tertanggal 12-03-2024 (dua belas Maret dua ribu dua puluh empat), Nomor AHU-AH.01.03-0059747.

Demikian pengumuman ini disampaikan.

Jakarta, 14 Maret 2024
 Ditandatangani
 Direksi PT DUTA DAYA DIGITAL
 Alamat: Jakarta Barat

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN SAHAM

Sesuai dengan ketentuan dalam Pasal 127 UUPM Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan Prihal Rencana Pengambilalihan mayoritas Saham Perseroan PT MITRACONPRIMA berkedudukan di JAKARTA SELATAN oleh Pihak Ketiga, yang mengakibatkan beralihnya saham pengendalian perusahaan. Sehubungan dengan hal tersebut diatas bagi pihak-pihak yang berkepentingan /keberatan atas pengambilalihan saham tersebut dapat menyampaikan secara tertulis disertai alasannya ke alamat sebagai berikut:

Pemegang Saham
 "PT MITRACONPRIMA"
 Gedung Eightlight
 Kasablanka Office Tower Lt.10 Unit E
 Jl. Casablanca Raya Kav 88,
 Menteng Dalam, Tebet, Jakarta Selatan

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH yang telah diumumkan melalui surat kabar "International Media" tertanggal 6 Februari 2024, kami, PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH, sebagaimana termaktub dalam akta ADDENDUM III KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH No. 13 tanggal 13 Maret 2024, dibuat di hadapan Putri Paramita, S.H., M.Kn., notaris di Kabupaten Tangerang.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA

Jakarta, 14 Maret 2024
 Manajer Investasi,
 REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH
 PT Syailendra Capital
 Manajer Investasi berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan